

Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

La industria del fitness en EE.UU. perdió 20.400 millones de dólares en 2020, pero ya vislumbra la recuperación



Según el nuevo **informe global de IHRSA de 2021**, la industria del fitness en Estados Unidos ha sufrido una pérdida de alrededor de 20,4 mil millones de dólares en el año 2020, debido a los cierres temporales de clubes y las restricciones asociadas a la pandemia de COVID-19. En concreto, la industria ha pasado de generar ingresos récord en 2019 de 35 mil millones de dólares, a generar 15 mil millones en 2020. Esto supone una disminución del 58%.

Sin embargo, el informe también anuncia que la industria ya está preparada para un fuerte regreso, e indica **siete razones para ser optimistas**:

- Los clubes de EE. UU. señalan que entre el 75 y el 80% de sus usuarios regresaron

en los primeros meses de 2021.

- La salud se ha convertido en una prioridad más alta para los estadounidenses.
- Los consumidores tienen un mayor deseo de volver a los gimnasios tras estar encerrados.
- Los usuarios desplazados de clubes cerrados buscan nuevas opciones para hacer ejercicio.
- Los consumidores ven las opciones de entrenamiento online como un complemento del centro físico de fitness, en lugar de un reemplazo.
- La industria se ha racionalizado durante la pandemia y ha adoptado ofertas digitales para crear una industria más madura.
- Muchos analistas de mercado e inversores han indicado que ven un futuro positivo para la industria, y varios operadores de clubes nacionales y regionales han recibido inversiones para expandirse.

Jay Ablondi, editor y vicepresidente ejecutivo de productos globales de IHRSA, ha dicho en un comunicado que muchos clubes sobrevivientes ya están viendo aumentos significativos en el número de miembros, superando incluso números previos a la pandemia. Por tanto, aclara que todas las señales apuntan a un fuerte regreso de la industria del fitness.

Sin embargo, según el informe, hay hasta un 17% de los clubes de fitness de EE. UU. que tuvieron que cerrar permanentemente por causa de la pandemia.

En cuanto al ritmo de recuperación de los centros de fitness, el informe indica que será más rápido para aquellos clubes situados en países o regiones donde recibieron más alivio por parte de los gobiernos. En algunas partes del mundo llevará mucho tiempo, debido a que las restricciones han sido mucho más duraderas.

Además, en el nuevo informe de IHRSA se destacan las noticias más importantes de la industria del fitness del año pasado, incluyendo un resumen de cómo la pandemia ha afectado a la industria. Asimismo, ofrece una línea temporal del impacto de la pandemia, donde aparecen las épocas de cierres y restricciones, así como el desempeño de las empresas que cotizan en bolsa. Por último, incluye también perfiles de más de 300 empresas de fitness, así como perfiles de proveedores de la industria de todo el mundo.

[Descargar el informe completo de IHRSA >>>](#)

Fuente de la noticia: **Club Industry**.

Fecha de publicación: 20 de julio de 2021.

[Acceder a la noticia original >>>](#)

Link to Original article: <https://www.valgo.es//w/valgo/34180/blog?elem=267400>